
Frau Kremer: 

Es wurden Flächen im Bereich der Konzentrationsfläche durch die Stadt erworben. 
Zu welchem Zweck geschah dies? 

 

Antwort der Verwaltung: 

Die Stadt plant die Erweiterung des Industriepark Kottenforst. Die dort erworbenen 

Flächen sollen den Landwirten als Tauschflächen angeboten werden.  

 
Frau Kremer: 

Könnten auf diesen Flächen Windkraftanlagen entstehen? 

 

Antwort der Verwaltung: 

Das steht für die Stadt nicht im Vordergrund, da die Flächen als Tauschflächen für 
die bewirtschaftenden Landwirte erworben wurden.  


